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Stadtrat 

 

29.09.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Niederberger Höhe 
 
Die Firma DIVO Home hat auf der Niederberger Höhe von der BIMA mehrere Wohnblocks 
übernommen und beabsichtigt diese zu sanieren. 
Die Folge ist eine erhebliche Mieterhöhung für die derzeitigen Mieter. 
Eine ganze Reihe von Mietern muss ihren Lebensunterhalt aus der Grundsicherung im Alter 
oder aus dem ALG II bestreiten und wird sich die nach der Modernisierung fälligen Mieten, 
die schon angekündigt wurden, nicht mehr leisten können. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

1. Sind der Verwaltung diese Fälle bekannt? Und wenn ja, um wie viele Wohneinheiten 
handelt es sich? 

2. Ist die Verwaltung bereit, aktiv auf die Betroffenen zu zugehen, um bei der Suche 
nach billigerem Wohnraum zu helfen? 

3. Steht ausreichender günstiger Wohnraum für diesen Personenkreis zur Verfügung? 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


